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A reunião foi convocada e presidida pelo chefe do departamento pelo chefe do departamento, o 1 

professor, Rafael Neves Almeida e contou com a presença dos membros: Alejandro Caicedo Roque, 2 

Éder Mateus de Souza, Fábio Lima Santos, Marta Élid Amorim Mateus, Mônica Andrade Modesto 3 

(DEDI), Ricardo Nicasso Benito, Teresa Cristina Etcheverria, Viviane de Jesus Lisboa Aquino, 4 

Wagner Ferreira Santos. Estiveram presentes as representantes discentes: Maria Núbia Dos Santos 5 

Tavares e Milena Santos Souza. Havendo quórum, o presidente deu início à reunião fazendo a 6 

leitura da pauta. A professora Teresa Cristina Etcheverria, solicitou inclusão do ponto de pauta, 7 

sendo este: 16° Ponto de Pauta: Aproveitamento de carga horária optativa. O professor Ricardo 8 

Nicasso Benito, solicitou a inclusão de ponto de pauta sendo este: 12° Ponto de Pauta: Apreciação 9 

do parecer do processo n° (23113.043005/2022-09) da discente Maria Juliana Santos Almeida 10 

referente a atividades complementares. Relator. Ricardo Nicasso Benito e 17° ponto de pauta: 11 

Discussão da Tabela de Adaptação Curricular. Ponto este solicitado pelo professor Éder Mateus 12 

de Souza.  O presidente do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida, colocou em discussão a 13 

inclusão dos pontos de pauta solicitados pela professora Teresa Cristina Etcheverria pelo professor 14 

Ricardo Nicasso Benito e pelo professor Éder Mateus de Souza. Não houve discussão. Foi colocado 15 

em votação. As inclusões dos pontos de pauta foram aprovadas. Os trabalhos foram iniciados. 16 

Primeiro Ponto de Pauta: Informes. A professora Teresa Cristina Etcheverria comunicou que as 17 

atividades referentes ao PIBID já foram iniciadas. O professor Ricardo Nicasso Benito, comunicou 18 

que as atividades do Residência Pedagógica serão iniciadas na semana subsequente a data desta 19 

reunião. O presidente do colegiado, o professor Rafael Neves Almeida, informou que as 20 

departamentalizações do PPC do curso, bem como a resolução, foram publicadas e que as mesmas 21 

foram enviadas por e-mail para os discentes e docentes. Prosseguiu informando que a Semana 22 

acadêmica ocorrerá já na semana que vem a partir de 07/11/22. Comunicou a respeito da 23 

antecipação da entrada dos calouros estas, foram aprovadas. Informou também que os pedidos de 24 

manutenção devem ser cadastrados no sistema, não havendo a necessidade de pedidos informais 25 

aos servidores que prestam serviços de manutenção e que o sistema para solicitar é o GLPI. O 26 

professor Éder Mateus de Souza, sugeriu que um manual a respeito do sistema GLPI, fosse 27 

disponibilizado aos docentes do departamento. Sugeriu ainda que, as notificações referentes aos 28 

docentes, fossem enviadas por e-mail, pois, o sistema é retardatário. 2° Ponto de Pauta: 29 

Aprovação da ata da 6° Reunião ordinária. O presidente do colegiado, o professor Rafael Neves 30 

Almeida, mencionou que houve sugestões em relação a ata. Uma delas, diz respeito ao resumo do 31 

texto dos pareceres. O presidente do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida, colocou em 32 

discussão as sugestões. Não houve discussão. Foram colocadas em votação. As sugestões foram 33 

aprovadas por unanimidade. Desta forma, a ata da 6° reunião ordinária do conselho colegiado foi 34 

aprovada com as alterações sugeridas. 3° Ponto de Pauta: Apresentação dos representantes 35 

discentes. O presidente do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida, apresentou as 36 

representantes discentes do conselho colegiado, as discentes: Maria Núbia dos Santos Tavares e 37 

Milena Santos Souza, e reforçou a importância da presença dos representantes discentes nas 38 
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reuniões do departamento, bem como trazer as demandas dos discentes para as reuniões. A 39 

Professora Marta Élid Amorim Mateus, sugeriu que fosse feito um termo de posse, a fim de 40 

salvaguardar o departamento bem como as discentes. 4° Ponto de Pauta: Apreciação da 41 

deliberação Ad Referendum referente ao processo 23.113.028666/2022-35 do discente José 42 

Diego Góis Barreto. Parecer consultivo da Física. O presidente do colegiado, o professor, Rafael 43 

Neves Almeida, mencionou que o Ad Referendum foi redigido para dar celeridade ao processo do 44 

discente. José Diego Góis Barreto, pois, o departamento de Matemática, deve acompanhar o parecer 45 

consultivo da Física. O Ad Referendum foi colocado em discussão. Não houve discussão. Foi 46 

colocado em votação. O Ad Referendum foi aprovado. 5° Ponto de Pauta: Apreciação da 47 

deliberação Ad Referendum referente a participação do Prof. Dr. Rafael Neves Almeida, 48 

como coordenador da mesa redonda do projeto de extensão: Revisão Sistemática na 49 

educação: Resultado de pesquisas “GEPCIE/UFS’’.  Em análise, o 5° ponto de pauta é referente 50 

a reunião do conselho departamental. Consequentemente. 6° Ponto de Pauta: Apreciação da 51 

deliberação Ad Referendum referente a atividades a serem desenvolvidas na VIII SEMAC, 52 

também é deliberado para reunião departamental. 7° Ponto de Pauta: Apreciação do parecer do 53 

processo de n°23113.04532/2022-31 do discente Alysson Santos Silva referente a atividades 54 

complementares. Relatora: Viviane de Jesus Lisboa Aquino. O presidente do colegiado, o 55 

professor, Rafael Neves Almeida, franqueou a palavra para a professora Viviane de Jesus Lisboa 56 

Aquino. A professora Viviane de Jesus Lisboa Aquino, emitiu parecer favorável, sendo este: Desta 57 

forma, somos de parecer favorável à inclusão de 14 créditos (210 horas), com nota 10,0 e frequência 58 

100%, relativo ás atividades complementares no histórico do discente Alysson Santos Silva, do 59 

curso de Matemática. O parecer foi colocado em discussão. Não houve discussão. Foi colocado em 60 

votação. Foi aprovado. 8° Ponto de Pauta: Apreciação do processo n° 23113.043187/2022-42 da 61 

discente Maria Vilmária Santos Vieira referente a atividades complementares.  Relatora: 62 

Marta Élid Amorim Mateus. O presidente do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida, 63 

franqueou a palavra para a professora Marta Élid Amorim Mateus. O parecer emitido pela 64 

professora foi favorável, sendo este: Visto que, a discente Maria Vilmaria Santos Vieira obteve 210 65 

horas, somos de parecer favorável à inclusão de 14 créditos relativos às atividades complementares. 66 

O parecer foi colocado em discussão. Não houve discussão. Foi colocado em votação. Não havendo 67 

manifestações contrárias, o parecer foi aprovado. 9° Ponto de Pauta. Apreciação do parecer do 68 

processo n°23113.028666/2022-35 do discente José Diego Góis Barreto referente a 69 

aproveitamento de componentes curriculares ou equivalências de disciplinas. Relator:  Éder 70 

Mateus de Souza e 10° Ponto de Pauta. Apreciação do parecer do processo 71 

(23113.043336/2022-93) do discente José Diego Góis Barreto referente a atividades 72 

complementares. Relator: Éder Mateus de Souza. O presidente do colegiado, o professor, 73 

Rafael Neves Almeida, franqueou a palavra para o Professor Éder Mateus de Souza. O 74 

professor Éder Mateus de Souza, mencionou que, não havia a necessidade de apreciar o processo, 75 

visto que o Ad Referendum, foi submetido como pauta da referida reunião, levando em 76 

consideração o despacho cadastrado, onde é mencionado, que o Ad referendum deverá ser 77 

homologado. 11° Ponto de Pauta: Apreciação n° 23113.032219/2022-37 da discente Francielle 78 

Meneses Santos referente a aproveitamento de componentes curriculares ou equivalência de 79 

disciplinas. Relator: Alejandro Caicedo Roque. O presidente do colegiado, o professor, Rafael 80 

Neves Almeida, passou a palavra para o professor Alejandro Caicedo Roque. O professor Alejandro 81 

Caicedo Roque, mencionou que em despacho cadastrado, foi mencionado que o certificado 82 

anexado, este, referente a disciplina de verão cursada pelo PROMAT, foi reconhecido como 83 

atividade de extensão. O professor Éder Mateus de Souza, pediu a palavra. O professor Éder Mateus 84 

de Souza, relatou que em conversa com o professor Antônio Edilson do Nascimento, chefe do DAA, 85 

o mesmo sugeriu a abertura de turma individual. O professor Fábio Lima Santos, se dispôs a ser o 86 
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professor ministrante da turma.  Ficou acordado entre os conselheiros, que o mais plausível seria 87 

aguardar o posicionamento do diretor do DAA, o professor, Antônio Edilson do Nascimento.  88 

Contudo, refletiu-se a possibilidade de abertura de turma individual. O presidente do colegiado, o 89 

professor, Rafael Neves Almeida, mencionou a importância da resolução da referida problemática, 90 

pois, é corriqueiro discentes do curso de Matemática cursarem disciplinas de verão ofertadas pelo 91 

PROMAT, sem fazerem parte do referido programa, pois, é uma dinâmica regular dos 92 

departamentos de Matemática. Pontuou ainda que, caso não seja dada uma solução para tal 93 

problemática, problemas de natureza semelhantes serão frequentes. O presidente do colegiado, o 94 

professor, Rafael Neves Almeida, colocou em discussão a abertura de turma individual para a 95 

discente Francielle Meneses Santos. Não houve discussão. Foi colocado em votação. Os 96 

conselheiros aprovaram a abertura de turma individual para a referida discente. 12° Ponto de 97 

Pauta. Apreciação do parecer do processo n° 23113.043005/2022-09 da discente Maria Juliana 98 

Santos Almeida referente a atividades complementares. Relator: Ricardo Nicasso Benito. O 99 

presidente do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida, franqueou a palavra para o professor 100 

Ricardo Nicasso Benito. O professor Ricardo Nicasso Benito, emitiu parecer favorável, sendo este: 101 

Nestas condições, informamos que somos de parecer favorável à inclusão de 210 horas de 102 

atividades complementares, com nota 10 (dez), frequência100%, a serem incluídos no histórico 103 

curricular da discente MARIA JULIANASANTOS ALMEIDA, matrícula 201900006860. O 104 

presidente do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida, colocou em discussão, o parecer 105 

emitido pelo professor Ricardo Nicasso Benito. Não havendo discussões, foi colocado em votação. 106 

Foi aprovado. 13° Ponto de Pauta: Discussão aceca de atividades complementares (Pibid, Pibic 107 

Monitoria e Estágio Seduc). O presidente do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida 108 

franqueou a palavra para a professora Teresa Cristina Etcheverria. A professora Teresa Cristina 109 

Etcheverria mencionou que anteriormente, os projetos a exemplo do PIBID, o edital era anual. 110 

Contudo, em contexto atual é um ano e meio. Mencionou que há um entendimento que os 111 

certificados são de 75,00 H, pois, contabilizam a partir dos projetos. Pontuou que, tem observado 112 

divergências nos pareceres, tendo em vista que têm docentes que contabilizam proporcional ao 113 

tempo, já outros a partir dos projetos. Relatou ainda que, em conversa com a chefia, julgou 114 

importante trazer a discussão, afim de que seja definido quais peças dos certificados devem ser 115 

contabilizadas. Relatou que o Estágio não obrigatório da Seduc, antes não era contabilizado como 116 

atividade complementar, mediante este fator, resolveu trazer a discussão, para decidir se o Estágio 117 

da Seduc, passa a ser contabilizado ou não. O professor Éder Mateus de Souza, sugeriu que a 118 

discussão a respeito da temática, fosse realizada a partir da nova resolução. A professora Marta Élid 119 

Amorim Mateus, sugeriu que fosse orientado aos (as) discentes que as atividades de extensão não 120 

fossem colocadas como atividades complementares e que a orientação seja amplamente divulgada 121 

entre os mesmos. A professora Teresa Cristina Etcheverria, incutiu que a Comissão de Estágio se 122 

reunisse, para discutir as temáticas mencionadas, para que os discentes não tenham tantas dúvidas. 123 

Ficou acordado entre os conselheiros que a discussão aceca dos estágios bem como a tabela de 124 

atividades complementares e extensão serão discutidas no NDE.  14° Ponto de Pauta: Oferta de 125 

disciplinas e solicitação de ofertas pelos discentes.  O presidente do colegiado, o professor, Rafael 126 

Neves Almeida, mencionou a importância da discussão do referido ponto de pauta, pois, há algumas 127 

discrepâncias relacionadas a ofertas de disciplinas. Mencionou que existem disciplinas que podem 128 

ser aberturas para outras disciplinas, uma destas é a disciplina: Matemática para o Ensino Médio II. 129 

Prosseguiu sua fala, mencionando acerca das solicitações de ofertas de disciplinas requeridas pelos 130 

discentes. As disciplinas solicitadas foram: Sistemas Lineares e Polinômios, com 8 discentes 131 

inscritos; Geometria Euclidiana Plana, com 14 discentes inscritos; Cálculo Complexo com 6 132 

discentes inscritos; Matemática Financeira com 1 discente inscrito e Laboratório de Ensino de 133 

Matemática com 14 discentes inscritos.  O professor Éder Mateus de Souza, pontuou a importância 134 
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da disciplina Matemática para o Ensino Médio II ser ofertada em período de férias, pois, os 135 

discentes aproveitarão cinco outras disciplinas, caso cursem a referida disciplina em período de 136 

férias e sejam aprovados. O presidente do colegiado, o professor Rafael Neves Almeida, reforçou 137 

a fala do professor, Éder Mateus de Souza, a respeito do aproveitamento que os discentes terão, 138 

caso optem por cursar a disciplina Matemática para o Ensino Médio II, nas férias. O professor 139 

Wagner Ferreira santos, frisou que, é uma oportunidade muito boa para os discentes cursarem a 140 

referida disciplina. Contudo, pontuou que Geometria é pouco vista no âmbito do ensino médio, e a 141 

oportunidade que os discentes tem de estudarem geometria de forma mais ampla, é na disciplina 142 

Ensino de Matemática para o Ensino Médio II. Mencionou que, a carga horária para disciplina 143 

já mencionada no texto, requer uma maior ampliação, levando em consideração a extensão dos 144 

conteúdos. O Presidente do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida, mencionou que o 145 

encaminhamento é ofertar a disciplina Matemática para o Ensino Médio II. Colocou em votação 146 

a oferta da disciplina já mencionada para o período 2022.3. Foi aprovada de forma unânime. 147 

Teve voto contrário, do professor Alejandro Caicedo Roque. Posteriormente, foram discutidas 148 

as ofertas de disciplinas para o semestre regular 2022.2.  O professor Éder Mateus de Souza, 149 

mencionou que não se deve desinteressar-se em ofertar a disciplina Laboratório para o Ensino da 150 

Matemática, pois, a disciplina de Didática da Matemática é pré-requisito para Estágio II e esta 151 

será ofertada no semestre subsequente. O presidente do colegiado, o professor Rafael Neves 152 

Almeida, sugeriu que a disciplina Laboratório da Matemática fosse ofertada. Contudo, uma das 153 

turmas da disciplina de Novas Tecnologias fosse retirada. Colocou em discussão. Não houve 154 

discussão. Colocou em votação. Não havendo manifestações contrárias, foi aprovada. A 155 

professora Marta Élid Amorim Mateus, sugeriu que se tiver uma quantidade aceitável de alunos 156 

formandos, seria interessante ofertar, até porque, ficou decido em uma reunião anterior, que turma 157 

de ensino individual não será ofertada, se o quantitativo de alunos for menor que quatro alunos. 158 

Prosseguiu sua fala, mencionando que, se somente um único discente estiver formando é 159 

interessante ofertar, isto em contexto geral no que diz respeito a ofertas de disciplinas e para oferta 160 

regular. O professor Wagner Ferreira Santos, mencionou que existe uma problemática, sendo esta 161 

a seguinte: o discente já cursou a disciplina e não ser aprovado e requerer ensino individual para 162 

determinada disciplina. Em resposta, o professor Éder Mateus de Souza, mencionou que ainda que 163 

o discente tenha reprovado, pode solicitar turma individual, todavia, não pode ofertar AEE 164 

(Aproveitamento especial de estudos). Desta maneira, sem discussões e manifestações contrárias, 165 

foram aprovadas as seguintes disciplinas de forma unânime em votação organizada pelo presidente 166 

do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida: Sistemas Lineares e Polinômios, a qual o 167 

professor Ricardo Nicasso Benito se dispôs a ministrar as aulas; Geometria Euclidiana Plana, a 168 

qual o professor Wagner Ferreira Santos, se dispôs a ministrar as aulas; Cálculo Complexo I, a 169 

qual o professor, Éder Mateus de Souza, se dispôs a ministrar. No que diz respeito a oferta da 170 

disciplina Matemática Financeira, o presidente do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida 171 

colocou em discussão. Não houve discussão. Colocou em votação a não oferta da disciplina. Não 172 

havendo manifestações contrárias, de forma unânime, a solicitação de oferta da disciplina 173 

Matemática Financeira, foi negada. 15° Ponto de Pauta: Análise dos programas das 174 

disciplinas que serão ministradas em 2022.2.  A professora Teresa Cristina Etcheverria sugeriu 175 

que o referido ponto de pauta seja retirado, para ser melhor discutido. Acrescentou ainda que, 176 

deveria ser convocada uma reunião extraordinária, para discutir sobre os programas. Pontuou que 177 

seria plausível que os docentes da comissão de Ensino já conversassem antes da data da reunião, 178 

sobre os programas referente a área de Ensino. O presidente do colegiado, o professor Rafael Neves 179 

Almeida, mencionou já que a proposta é formar uma comissão para melhor estruturar a análise dos 180 

programas. Indagou aos conselheiros, quais docentes teriam interesse em participar da comissão. 181 

Foi sugerida a divisão da comissão em comissão de Ensino e comissão de Matemática Pura. Os 182 
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professores Éder Mateus, de Souza, Fábio Lima Santos e Wagner Ferreira Santos, se dispuseram a 183 

integrar a comissão de Matemática Pura. Os professores Rafael Neves Almeida, Érica Santana 184 

Silveira Nery e Ricardo Nicasso Benito, para compor a comissão de Ensino. O presidente do 185 

colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida, mencionou que um modelo de preenchimento dos 186 

programas das disciplinas será disponibilizado. Colocou em discussão, a formação da comissão de 187 

Ensino e de Matemática Pura. Não houve discussão. Foi colocada em votação.  Não havendo 188 

manifestações contrárias, os nomes dos professores Éder Mateus de Souza, Fábio Lima Santos 189 

e Wagner Ferreira santos foram aprovados para a comissão de Matemática Pura e os nomes 190 

dos professores Rafael Neves Almeida, Érica Santana Silveira Nery e Ricardo Nicasso Benito 191 

foram aprovados para a comissão de Ensino.  O presidente do colegiado, o professor Rafael 192 

Neves Almeida, sugeriu que as equivalências das disciplinas Metodologia para o Ensino da 193 

Matemática e Matemática para o Ensino Fundamental, fossem deliberadas. Desta forma, os 194 

discentes que já tiverem a disciplina Metodologia para o Ensino de Matemática cursada, ganharão 195 

Metodologia e Didática. Os discentes que já tiverem Matemática para o Ensino Fundamental 196 

cursada, ganharão Conjuntos Numéricos e Ensino de Números e Álgebra. O presidente do 197 

colegiado, colocou em votação as equivalências mencionadas. Não houveram discussões. As 198 

equivalências foram colocadas em votação. Não havendo manifestações contrárias, as 199 

equivalências mencionadas foram aprovadas. 16° Ponto de Pauta. Aproveitamento de carga 200 

horária optativa. O referido ponto de pauta foi solicitado pela professora Teresa Cristina 201 

Etcheverria. O presidente do colegiado, franqueou a palavra para a professora Teresa Cristina 202 

Etcheverria. A professora Teresa Cristina Etcheverria, mencionou foi dito para os discentes, no 203 

momento da apresentação da nova grade curricular tem que os mesmos teriam de cumprir uma 204 

carga horária mínima de 15 h de atividades de extensão. Mencionou também a respeito da disciplina 205 

Matemática Para o Ensino Médio II. Frisou que, os discentes que cursaram a referida disciplina, 206 

compensará com outras disciplinas (mencionar). Pontuou que alguns dos seus orientandos 207 

acadêmicos, não cursaram a disciplina. Prosseguiu sua fala, mencionando que seria interessante que 208 

os discentes pedissem equivalência para outras disciplinas que já tenham sido cursadas. No decorrer 209 

deste ponto de pauta, o denominador comum não foi alcançado. Desta forma, o referido ponto de 210 

pauta não foi deliberativo. 17° Ponto de Pauta. Discussão de tabela de Adaptação Curricular. 211 

O presidente do colegiado, o professor Rafael Neves Almeida, projetou utilizando-se Datashow, a 212 

tabela de adaptação curricular para que os demais conselheiros pudessem acompanhar. Destacou 213 

que na referida tabela, existiam questões a serem discutidas. Sendo estas: Os discentes que já 214 

tiverem cursado METOLOGIA DO ENSINO DE MATEMÁTICA (MATI0007) não precisarão 215 

cursar DIDÁTICA DE MATEMÁTICA (MATI XXXX). Os discentes que tiverem cursado 216 

MATEMÁTICA PARA O ENSINO FUNDAMENTAL (MATI0063) não precisarão cursar as 217 

disciplinas CONJUNTOS NUMÉRICOS e ENSINO DE NÚMEROS EÁLGEBRA 218 

(MATIXXXX). Pontuou que são estes ajustes a serem feitos na tabela de adaptação curricular. Os 219 

ajustes mencionados foram colocados em discussão, estas, mencionadas no momento anterior do 220 

texto. Foram colocados em votação. 18° Ponto de Pauta. Reestruturação do NDE. O presidente 221 

do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida, antes de distribuir as cédulas de votação, explicou 222 

os critérios bem como realizou a leitura da resolução que valida os critérios para a criação do NDE 223 

(Núcleo Docente Estruturante).  Prosseguiu sua fala, mencionando que, os professores cujo nomes 224 

estão na lista atendem aos requisitos para participarem do processo de composição do NDE. Foi 225 

sugerido pelo professor Éder Mateus de Souza, que a quantidade de componentes do NDE, fosse 226 

de cinco docentes. O presidente do colegiado, o professor, Rafael Neves Almeida, colocou em 227 

discussão e posteriormente em votação o quantitativo sugerido pelo professor Éder Mateus de 228 

Souza.  Após as explicações, o processo de votação foi iniciado. Ao término da votação, os votos 229 

foram contabilizados e anotados pela secretaria Tayná Menezes Lima. Ressalta-se também que, no 230 
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processo de votação, os docentes também contabilizaram os votos a fim de conferir os resultados. 231 

Desta forma, os resultados obtidos foram: professora Érica Santana Silveira Nery com 9 votos; Éder 232 

Mateus de Souza com 7 votos; Wagner Ferreira Santos com 7 votos; Teresa Cristina Etcheverria 233 

com 6 votos; Rafael Neves Almeida com 5 votos; Charles Braga Amorim com 3 votos; Fábio Lima 234 

Santos com 3 votos;  Ricardo Nicasso Benito com 3 votos; Alejandro Caicedo Roque com 1 voto; 235 

Alan Almeida Santos com 1 voto; Marta Élid Amorim Mateus com 2 votos; Aislan Leal Fontes 236 

com 2 votos e Samuel Brito Silva com 2 votos. Desta forma, os discentes que irão compor o NDE 237 

serão: 1º - Érica Santana Silveira Nery; 2°- Éder Mateus de Souza; 3°- Wagner Ferreira Santos; 4°- 238 

Teresa Cristina Etcheverria e 5°- Viviane de Jesus Lisboa Aquino. O presidente do colegiado, o 239 

professor Rafael Neves Almeida, colocou em discussão os nomes aprovados mediante votação. Não 240 

houve discussão. 19° Ponto de Pauta: O que ocorrer. O professor Éder Mateus de Souza, ocorreu 241 

que não foi conseguido o recurso da INCTMAT (Instituto Nacional de Ciência e Tecnologia de 242 

Matemática )para a SEMAT que ocorrerá em Março de 2023.Não havendo nada mais a tratar, eu, 243 

Tayná Menezes Lima, lavrei a presente ata que após lida, discutida e colocada em votação, será 244 

assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho, ao terceiro dia de 245 

novembro de dois mil e vinte dois. 246 
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